

Veranstaltungen im Wintersemester 2025/26

Events in the winter semester 2025/26

- 11.11. Workshop „Rights and Obligations in the Job in Germany“ (17-19 Uhr, online)
- 22.11. Workshop „Work Experience in Germany“ (10-12:30 Uhr, in Präsenz)
- 03.12. Workshop „Design Your Career: A Creative Approach to Building a Meaningful Future “ (17-18:30 Uhr, online)
- 28.01. Networking Event „Start(up) Your Career“ (16:30-18 Uhr, in Präsenz)

➤ Zudem findet voraussichtlich wieder eine Unternehmensexkursion statt!
In addition, a company excursion is expected to take place again!

Im Wintersemester 2025/26 finden alle Veranstaltungen zur beruflichen Orientierung für internationale Studierende auf Englisch statt!

In the winter semester 2025/26, all career orientation events for international students will be held in English!



Veranstaltungen im Wintersemester 2025/26

Info-Session „Work Experience in Germany“

Die Teilnehmenden erhalten einen Überblick über die verschiedenen Wege, wie sie Arbeitserfahrung in Deutschland erlangen können und Informationen für die Suche nach und die Bewerbung auf für sie passende Stellen.

Workshop „Rights and Obligations in the Job in Germany“

Die Teilnehmenden erhalten wichtige Informationen zu Arbeitsverträgen, Arbeitszeugnissen und Gehalt. Sie erfahren dabei jeweils, welche Rechte und Pflichten ihnen als Arbeitnehmer*in zustehen.

Workshop „Work Experience in Germany“

Die Teilnehmenden lernen die verschiedenen Möglichkeiten zum Sammeln von Arbeitserfahrungen kennen, setzen sich mit der eigenen Suche nach Praktikum, Werkstudierendentätigkeit oder Nebenjob auseinander und erhalten Werkzeuge zum Durchlaufen des Bewerbungsprozesses an die Hand.

Workshop „Design Your Career: A Creative Approach to Building a Meaningful Future“

Basierend auf den Prinzipien von „Designing Your Life“ von Bill Burnett und Dave Evans vermittelt dieser interaktive Workshop den Teilnehmenden Design-Thinking-Tools, mit denen sie Karrierewege erkunden, Optionen prototypisieren und konkrete Schritte auf dem Weg zu einer erfüllenden beruflichen Laufbahn unternehmen können.

Networking Event „Start(up) Your Career“

Role models teilen ihre Erfahrungen bezüglich ihrer Berufsvorbereitung und ihres Berufseinstiegs mit den Teilnehmenden und geben wertvolle Tipps für einen gelungenen Einstieg in die Deutsche Arbeitswelt. Zudem stellen der Startup Hub und der Career Service ihre Unterstützungsangebote vor.



Events in the winter semester 2025/26

Info-Session „Work Experience in Germany“

Participants will gain an overview of the various ways in which they can gain work experience in Germany and receive information on how to search for and apply for suitable positions.

Workshop „Rights and Obligations in the Job in Germany“

Participants will receive important information on employment contracts, references and salaries. They will learn about their rights and obligations as employees.

Workshop „Work Experience in Germany“

Participants will learn about the various opportunities for gaining work experience, discuss their own search for an internship, working student position or part-time job, and receive tools to help them navigate the application process.

Workshop „Design Your Career: A Creative Approach to Building a Meaningful Future“

Based on the principles of ‘Designing Your Life’ by Bill Burnett and Dave Evans, this interactive workshop teaches participants design thinking tools that they can use to explore career paths, prototype options and take concrete steps towards a fulfilling professional career.

Networking Event „Start(up) Your Career“

Role models share their experiences regarding career preparation and starting their careers with participants and provide valuable tips for a successful start in the German job market. In addition, the Startup Hub and Career Service present their support services.



Sprechstunde für internationale Studierende

Consultation hours for international students

Mittwochs 13:00-14:00 Uhr ohne Anmeldung online über zoom (<https://uni-goettingen.zoom-x.de/j/69988926057>)

Wednesdays 1:00–2:00 p.m. No registration required, online via Zoom

- ✓ Erstinformationen zur beruflichen Orientierung | *Initial information on career orientation*
- ✓ Tipps zum Aufbau professioneller Netzwerke | *Tips on building professional networks*
- ✓ Verweis zu weiteren Anlaufstellen und Angeboten je nach Bedarf | *Referrals to other contact points and services as needed*
- ✓ Auf Deutsch oder Englisch | *In German or English*
- ✓ zusätzlich nach Vereinbarung in Präsenz oder online | *Additionally by appointment in person or online*

